

AH - Freundschaftsspiel

Spiel am 23.10.1999 um 16:00 Uhr in Kaltbrunn

SC Kaltbrunn - Spvgg Schiltach 2 : 1 (0 : 0)

Tore: 0:1 (50 Minute Foulelfmeter), 1:1 Haberer Klemens (55 Minute), 2:1 Jehle Karl-Friedrich (80 Minute)

Folgende Spieler waren im Einsatz:

Haas Hans-Joachim
Oberacker Gerold
Göhring Heinrich
Schneiderei Joachim
Harter Ulrich
Schoch Manfred
Hauer Hermann
Haberer Klemens
Armbruster Martin
Allgeier Martin
Gäckle Martin
Schmid Martin
Jehle Karl-Friedrich

Fazit : In diesem Lokalderby, hatte man anfangs ein bisschen den Eindruck, dass es ein typisches null zu null Spiel werden könnte. Kaum richtige zweikämpfe, sowie jegliches Tempo fehlte. Richtige Torchancen waren auf beiden Seiten in der ersten Halbzeit Mangelware, wobei die Gäste noch den gefährlichsten Torschuss abfeuerten, den Martin Armbruster, aber glänzend parieren konnte. Friedlich ging man also mit einem 0:0 in die Pause. Nach dem Wechsel kaum verbessertes Spiel auf beiden Seiten, trotzdem erkämpfte sich die Spvgg Schiltach eine 1:0 Führung durch einen verwandelten Foulelfmeter. Danach wurde das KSC Spiel kurzzeitig etwas besser, und es fiel auch der Ausgleich durch Klemens Haberer. Ohne weitere Höhepunkte verlief das Spiel weiter, erst 10 Minuten vor Ende der Partie wurde die KSC Mannschaft stärker, endlich erarbeitete man sich entscheidende Feldvorteile, und folgerichtig gelang uns doch noch der Siegtreffer. Das entscheidende 2:1 erzielte Karl-Friedrich Jehle per Kopf.

Somit doch noch ein versöhnlicher Abschluss der Feldspiele im Jahr 99, in dem man doch ein paar deftige Niederlagen eingefahren hat.